

СОДЕРЖАНИЕ

ТЕМА НОМЕРА: ВОСПИТАНИЕ И ДИДАКТИКА В УСЛОВИЯХ ЦИФРОВОЙ ТРАНСФОРМАЦИИ

ОБЩАЯ ПЕДАГОГИКА, ИСТОРИЯ ПЕДАГОГИКИ И ОБРАЗОВАНИЯ

- Скворцов И. П., Глотов С. А.* Формирование патриотизма у молодёжи в современных социокультурных условиях: теоретические и практические аспекты 6
- Лабареиных Н. Н.* Аксиологические основы профилактики мобильной зависимости подростков 21

ТЕОРИЯ И МЕТОДИКА ОБУЧЕНИЯ И ВОСПИТАНИЯ ПО ОБЛАСТЯМ И УРОВНЯМ ОБРАЗОВАНИЯ

- Ципинова А. Х., Шебзухова М. А.* Особенности проведения лабораторного практикума по физике с использованием цифрового оборудования в условиях цифровой трансформации вузов 30
- Власова Е. А., Попов В. С., Шишкина С. И.* Специфика ситуационных задач в математических олимпиадах для школьников в техническом вузе 43
- Зубова Н. В.* Формирование общепрофессиональных компетенций у студентов вузов с использованием электронного лабораторного практикума по физике 58
- Биба А. Г.* Преодоление трудностей в изучении русского языка у детей-инофонов младшего школьного возраста 75
- Портнова И. В.* Архитектурный образ и 3D-моделирование в современном образовательном процессе 88
- Искандари М.* Эратологический аспект перевода с персидского языка на русский язык . . . 102
- Борновалова Н. В.* Профессионально-ориентированный текст педагогического дискурса: лингвоструктурные особенности 111
- Иеромонах Лавр (Архинов М. И.)* Современная практика преподавания церковнославянского языка в духовных семинариях Русской Православной Церкви 121
- Анисимова А. Г.* Основы обучения специальному виду перевода: устный политический перевод 134

МЕТОДОЛОГИЯ И ТЕХНОЛОГИЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

- Y. Valkova, M. Kapitonova, V. Razumovskaya, T. Tarasenko.* Challenges in Translators' / Interpreters' Training in the Regions of Russia: Case of Siberia 144
- Ворожейкина А. В., Скоробренко И. А.* Реализация менторского сопровождения в непрерывном дополнительном профессиональном педагогическом образовании 157
- Киселев А. В., Сергина Е. А.* Работа тренера-преподавателя по преодолению тревоги у студентов, участвующих в спортивных соревнованиях 170
- Мангасарова К. В.* Педагогическая модель формирования способности будущего преподавателя детской школы искусств к взаимодействию с родителями обучающихся . . 181
- Цупикова Е. В., Цыгулева М. В.* Пути формирования надпрофессиональной компетенции самоорганизации и самообразования в учебном процессе 196

CONTENTS

THEME OF THE ISSUE: EDUCATION AND DIDACTICS IN THE CONTEXT OF DIGITAL TRANSFORMATION

GENERAL PEDAGOGY, HISTORY OF PEDAGOGY AND EDUCATION

- I. Skvortsov, A. Glotov.* Formation of Patriotism Among Youth in Modern Socio-Cultural Conditions: Theoretical and Practical Aspects. 6
- N. Labareshnykh.* Axiological Foundations of Adolescent Mobile Addiction Prevention 21

THEORY AND METHODS OF TEACHING AND EDUCATION BY FIELDS AND LEVELS

- A. Tsipinova, M. Shebzukhova.* Peculiarities of the Laboratory Practice in Physics Using Digital Equipment in the Context of Digital Transformation in Higher Education Institutions. 30
- E. Vlasova, V. Popov, S. Shishkina.* The Specifics of Situational Tasks in Mathematical Olympiads for Schoolchildren at a Technical University 43
- N. Zubova.* Formation of University Students' General Professional Competencies Using Electronic Laboratory Workshop in Physics. 58
- A. Biba.* Overcoming Difficulties of Foreign-Speaking Primary Schoolchildren in Learning the Russian 75
- I. Portnova.* Architectural Image and 3D Modeling in Modern Educational Process. 88
- M. Iskandari.* Erratological Aspect of Translation from Persian into Russian at the Middle Stage of Teaching the Russian Language to Persian-Speaking Students. 102
- N. Bornovalova.* Professionally-Oriented Text of Pedagogical Discourse: Linguostructural Features 111
- Celibate priest Lavr (M. Arkhipov).* Current Practices of Teaching the Church Slavonic Language in Theological Schools of the Russian Orthodox Church. 121
- A. Anisimova.* Fundamentals of Teaching Specific Types of Translation: Oral Political Translation 134

METHODOLOGY AND TECHNOLOGY OF PROFESSIONAL EDUCATION

- Y. Valkova, M. Kapitonova, V. Razumovskaya, T. Tarasenko.* Challenges in Translators' / Interpreters' Training in the Regions of Russia: Case of Siberia 144
- A. Vorozheikina, I. Skorobrenko.* Implementation of Mentoring Support in Continuous Additional Professional Pedagogical Education 157
- A. Kiselev, E. Sergina.* The Work of a Coach-Teacher to Overcome the Fears of Students Participating in Sports Competitions 170
- K. Mangasarova.* Pedagogical Model Of Forming The Ability Of A Future Teacher Of Children's Arts School To Interact With Parents Of Students 181
- H. Tsoupikova, M. Tsyguleva.* Ways to Form the Transferable Competences of Self-Organization and Self-Education in the University Learning Process 196